

Descartan Golpe Estado Honduras

Tegucigalpa, Abril 15 (UPI). El jefe de las Fuerzas Armadas de Honduras, general Walter López, aseguró hoy que "el golpe de estado no va a llegar", a pesar de la crisis de poderes que vive el país, tras el enfrentamiento entre el Congreso y el presidente Roberto Suazo Córdova.

El conflicto que involucró a los tres poderes del país, llegó ayer a su más alto nivel, debido a que Suazo Córdova vetó una decisión del Congreso aprobando una reforma electoral que obliga a los partidos políticos a realizar elecciones primarias para escoger a sus candidatos a car-

gos populares.

La reforma fue aprobada el jueves por 53 de los 82 congresistas, y estaría destinada a restarle influencia a Suazo Córdova para evitar que el gobernante Partido Liberal apoye a su ex ministro del Interior, Oscar Mejía Arellano como candidato para las elecciones presidenciales del 24 de noviembre próximo.

Sin embargo, el Partido Liberal celebró ayer su convención nacional, y en desacato a la reforma aprobada por el Congreso anunció la postulación de Me-

—Pasa a la página 56—

Propuesta Reagan no contrapone Contadora

México, abril 15 (AP). El Subsecretario de Relaciones Exteriores de México, Ricardo Valero, dijo que la propuesta de paz para Centroamérica hecha por el presidente Ronald Reagan no se contraponen a los esfuerzos del Grupo de Contadora y podría contribuir

a acelerar una negociación en ese conflicto regional.

"La única diferencia entre la propuesta de Reagan y el Acta de Contadora radica en que esta última contempla una solución más amplia a los problemas de Centroamérica y la

—Pasa a la página 62—

Comisión EU visitará una base militar nica

Managua, Abril 15 (UPI). Dos miembros de la Comisión de Inteligencia del Congreso de Estados Unidos, recibieron hoy una invitación formal del presidente Daniel Ortega para visitar una base militar nicaragüense.

"Al principio, él (Ortega), rechazó nuestra petición, pero seguimos insistiendo y aceptó", dijo el

legislador republicano Henry Hyde, de Illinois. "Trataremos de comprobar si el ejército de Nicaragua es honestamente defensivo".

La visita —la primera de miembros del Congreso de Estados Unidos a una base militar del Ejército Popular Sandinista—, fue con-

—Pasa a la página 62—

El régimen de Sudán por relaciones URSS

Jartum, Sudán, abril 15 (UPI). El régimen militar de Sudán pidió hoy una revisión de la constitución islámica del país e indicó que el nuevo gobierno trataría de establecer relaciones más estrechas con la Unión Soviética.

El general Abdul Rahman Suwar al-Dahab, jefe del consejo militar de 15 miembros, reveló en conferencia de prensa que había

tenido contactos de alto nivel con autoridades soviéticas, dirigidos a mejorar las relaciones bilaterales.

Al-Dahab tomó el poder en un golpe militar el 6 de abril, mientras el presidente Jaafar Numelry estaba en Egipto en viaje de regreso a casa tras una visita a Estados Unidos. El golpe siguió a una semana de dis-

—Pasa a la página 56—

Sepultan Jefe de Estado Albania

Viena, abril 15 (UPI). Miles de personas asistieron hoy a los funerales del Jefe de Estado de Albania, Enver Hoxha, mientras el nuevo líder del país prometió no romper la línea firmemente estalinista de su predecesor, quien fue el gobernante comunista que por más tiempo permaneció en el poder.

"La lucha ideológica contra el revisionismo moderno, que el camarada Enver Hoxha dirigió con gran consistencia y determinación, ha sido y será siempre la esencia de nuestro socialismo", dijo el líder del Partido Comunista albanés, Ramiz Alia, de 59

—Pasa a la página 58—

Excelente salud Pdte. de C. Rica

Miami, Florida, abril 15 (AP). El presidente de Costa Rica, Luis Alberto Monge, está en "excelente estado de salud" después de ser sometido a una serie de pruebas médicas, dijeron hoy funcionarios del hospital americano donde está internado.

Monge fue dado de alta ayer del hospital después de pasar dos días en él sometido a una serie de reconocimientos, dijo la enfermera Genevieve Atkinson. Se informó que Monge se dirigía ahora a Washington.

La enfermera atribuyó al médico de Monge, el doctor Alberto Hernández, haber dicho que el presidente de Costa Rica estaba en "excelente estado de salud".

Reuter, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CON UN ARPON. Sydney, Australia 15 Abril (Reuters). Jacob Zawada, de 4 años de edad, con un arpón de tres puntas saliente de su cuello, llega al hospital de

Sydney el domingo. Jacob fue alcanzado por el arpón en una playa de Sydney, accidentalmente por su propio padre. Después de revertirse el arpón su condición es estable.

R. Dominicana podrá exportar carne a los EU

Washington, abril 15 (AP). EL Departamento de Agricultura levantó hoy una prohibición contra la importación de carnes de la República Dominicana que había sido impuesta en febrero de 1984, según se informó hoy.

El Departamento de Agricultura dijo que la prohibición se debió a que los mecanismos utilizados por el gobierno dominicano para la inspección de carnes

—Pasa a la página 56—

Procesan México 24 detenidos por muerte agente EU

México, abril 15 (AP). Ernesto Fonseca, considerado líder de la red de narcotraficantes denominada "La Familia", y otros 24 detenidos por su presunta vinculación con el secuestro y asesinato de un agente estadounidense asignado a la lucha contra las drogas, fueron sometidos hoy a proceso por numerosas acusaciones relativas a drogas y armas, informó el juez Jesús Arzate Hidalgo.

De esta manera ascendió a 40 el número de individuos sujetos a proceso en el caso. Se incluye otro supuesto líder de "La Familia", Rafael Caro Quintero,

—Pasa a la página 58—

47 días lleva el incendio en isla

Quito, abril 15 (AP). Un gigantesco incendio que ya ha arrasado 40 mil hectáreas del parque nacional en la isla Isabela, en el archipiélago de Las Galápagos, aún no era sofocado completamente, se informó oficialmente.

La defensa civil informó que soldados del Ejército e Infantes de Marina lograron rodear el incendio al abrir una brecha de más de 52 kilómetros la semana pasada.

Los soldados, bomberos y miembros de la defensa civil se dedicaban ahora a combatir el fuego ya cercado, con la ayuda de un avión cisterna canadiense, se agregó.

El gobierno de Quebec

—Pasa a la página 58—

Caputo aclara posición respecto a C. América

Buenos Aires, abril 15 (UPI). El canciller argentino Dante Caputo destacó hoy una propuesta estadounidense para la paz en Centroamérica, pero aclaró que no se trata de aceptar todos los puntos incluidos en el plan.

La aceptación Argentina

Reuter, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CON REAGAN. Washington, D.C., EE. UU., 15 Abril (Reuters). El presidente de Costa Rica, Luis Alberto Monge (derecha), conversa en la Casa Blanca con el presidente Ronald Reagan, como parte de su visita a Estados Unidos.

Protestas en Panamá por medidas del FMI

Panamá, abril 15 (UPI). La mayor coalición obrera de Panamá organizó una manifestación frente a la embajada de Estados Unidos en esta capital para protestar por las medidas de austeridad implantadas por el Fondo Monetario In-

ternacional, que aparentemente modificarían el código laboral del país.

Desde que el presidente Nicolás Ardito Barletta tomó el poder en octubre pasado, ha enfrentado un severo programa de austeridad

—Pasa a la página 56—

Al Tribunal Andino envía queja Colombia

Quito, abril 15 (AP). El Tribunal Andino de Justicia acogió una demanda de Colombia en contra de la Junta del Acuerdo de Cartagena por dictar una resolución que permitió a Ecuador exportar a ese país materiales de aluminio con los beneficios arancelarios del Pacto Andino.

El embajador de Colombia, Laureano Arellano, subrayó en la demanda que la resolución de la Junta del Acuerdo de Cartagena es "nula en su totalidad" y pidió la intervención del Tribunal Andino de Justicia, que tiene su sede en Quito.

—Pasa a la página 58—

Reuter, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



MANIFESTACION. Ciudad de Guatemala, 15 abril (Reuter). El reverendo William Sloan Coffin, de los Estados Unidos (primer plano), observa la manifestación en demanda de una investigación

oficial por las personas desaparecidas en Guatemala. Cerca de 300 personas desfilaron hasta el Palacio Nacional en la manifestación organizada por el Grupo de Apoyo Mutuo.